

# Presidenta participa en la ceremonia de despedida del Buque Escuela Esmeralda

3 MAY 2017



**La Jefa de Estado participó de la solemne ceremonia en la que despidió a los guardiamarinas y marineros que zarpan el domingo 7 de mayo en el 62º Crucero de Instrucción de la embarcación, que se prolongará hasta el 2 de octubre.**

“Los que vienen serán meses de celebraciones, de recuerdos, de intenso orgullo por lo que la Armada ha logrado en estos 200 años al servicio de Chile. Ustedes vivirán parte de ese hermoso itinerario navegando por el Pacífico, primero, y el Atlántico, después, a bordo de este hermoso velero. Sé que sabrán responder con dedicación y mucho trabajo al privilegio de embarcarse en un navío como este, verdadero orgullo de nuestra patria”, señaló la Mandataria.

La Esmeralda fue construida en España (es gemela del Buque Escuela español Juan Sebastián Elcano). Fue botada al mar en mayo de 1953 y entregada al gobierno de Chile en Cádiz el 15 de junio de 1954. Recaló por primera vez en Valparaíso el 1º de septiembre de ese año.

#Armada

ETIQUETAS :

#Defensa